
轉眼間，來了許仲繩學校已經三年了，回想起當初重拾校園生活的時候，顯

然是有點不習慣。初來報到，我與校內的人又不熟悉，所有事情像從零開始。 

 

起初來到許校，看見這間學校雖然比一般學校細小，但五藏六腑俱全。學校

雖然人數較少，但氣氛比一般學校開心得多，因為有很多活動教學，所以同學都

學曉多元化的事物。 

 

在校內我參加了扶少團，透過扶少團的服務，我看見這個社會有很多弱小人

士需要幫助。透過活動，我獲益良多。除此之外，我還參加了青年獎勵計劃，經

常爬山露營，其實這些活動我想參加很久，只是一直未有機會，透過許校，終於

都得償所願。 

 

許校的老師與一般的老師有所不同，可能是因教我們這些「另類學生」，所

以連老師都與眾不同。他們不同之處在於做事認真，細心教導學生，這些是我在

舊校裡看不見的。老師還常與學生一起午膳，當中師生交流，彼此關懷。    

 

在舊校的教學只不過是填鴨式的教學，不同許校老師用「心」關心學生。我

們的班主任曾勁波老師風趣過人，剛進許校的時候，一看見這個班主任，我心想

：「一定是傻的。」但是相處久了，發現他不是傻的，他是一個精打細算的人，

他教學有他風趣之處。 

 

總括來說許校的生活令人非常開心，就像另一個家一樣。 


